

Arbeitsblatt zum Thema "Weshalb gibt es arme Länder?" (1)

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



In vielen nördlichen Staaten gibt es fast keine, im südlichen _____ jedoch viel Armut. Am schlimmsten ist es in Afrika. Das ärmste Land der Welt ist _____, gefolgt von der Demokratischen Republik Kongo, Burundi, Malawi und _____. Erst auf Platz 22 folgt Papua-Neuguinea, das zum australischen Kontinent gehört. Diese _____ nennt man Entwicklungsländer. Warum ganze Länder besonders arm sind, dafür sehen die _____ verschiedene Möglichkeiten.

Manche Länder haben schlechte Böden, auf denen nur wenig wächst. Wenn dann auch noch wenig _____ fällt, leiden die Menschen schnell Hunger. Der Klimawandel verschlimmert das oft noch. Im _____ zum Beispiel, das ist ein breiter Gürtel südlich der Sahara, breitet sich die _____ immer schneller aus. Die Menschen im Süden bezahlen hier den Preis für den Wohlstand im _____. Denn dort wird am meisten Kohlendioxid in die Luft entlassen.

_____ nützen einem Großteil der Bevölkerung oft wenig. An Erdöl zum Beispiel verdienen oft die großen _____ aus Europa oder den Vereinigte Staaten von Amerika. Die _____ im Land verdienen nicht viel daran. Was ihnen übrigbleibt, ist oft nur die _____ oder sogar deren Zerstörung. Mit dem Geld von Diamanten wurden in vielen Ländern _____ gekauft und somit der Bürgerkrieg verlängert. Viel Geld aus Bodenschätzen verschwindet auch in den _____ von Politikern und Beamten. Das nennt man Korruption.

Wüste Staaten Länder Wissenschaftler Unternehmen Regen Mosambik
Waffen Arbeiter Madagaskar Sahel Norden Umweltverschmutzung
Bodenschätze Taschen